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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que informe a este 

vereador, em tempo hábil, se há a possibilidade de instalar uma farmácia dentro da 

Unidade de Pronto Atendimento - UPA 24h “Wilson Rodrigues”. 

A intenção é facilitar a retirada de medicamentos aos sábados, domingos e 

feriados, e também depois do expediente, uma vez que muitos atendimentos e receitas 

são fornecidas após o horário do expediente. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 17 de fevereiro de 2025 
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